

28 mai 2002 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Lettre de félicitations de M. Jacques Chirac, Président de la République, à M. Alvaro Uribe Velez, à l'occasion de son élection comme président de Colombie, Paris le 28 mai 2002.

Monsieur le Président,

Je souhaite vous exprimer mes chaleureuses félicitations après votre brillante élection à la Présidence de la République de Colombie.

Je me réjouis que le peuple colombien, face aux grandes difficultés que traverse votre pays, ait été en mesure d'exprimer clairement sa volonté. Par son vote, il a manifesté son attachement à la démocratie, son rejet de la violence et sa condamnation du terrorisme.

Aussi, je forme le vœu ardent, que sous votre mandat, la Colombie trouve la voie de la paix, de l'unité et de la prospérité.

La France est attentive aux premières orientations que vous avez tracées pour l'avenir s'agissant en particulier de la recherche du dialogue avec les groupes armés avec l'appui d'une médiation internationale. Mon pays, qui s'est mobilisé ces dernières années pour faciliter les négociations de paix, reste naturellement disponible pour contribuer à la recherche de solutions pacifiques répondant aux aspirations du peuple colombien.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'assurance de ma très haute considération.

Cordialement,